

# Auf der Panoramatur Rhein- und Welzbachtal

Am Wahlsonntag (26. September) trafen sich die Pädcherstrampler\*innen in Dornheim, um nach Ingelheim zu starten. Dort war eine Rundwanderung von Wanderführer Alfred Fischer mit traumhaften Ausblicken auf den Rhein, den Rheingau und ins Welzbachtal geplant. Es sollte um den dortigen Bismarckturm bei Ingelheim am Rhein gehen.

Schon auf der Fahrt nach Ingelheim wurden von oben die Schleusen geöffnet und teils heftiger Dauerregen machte bereits die Autofahrt zu einem kleinen Abenteuer. Ohne Scheibenwischer, Stufe 2, ging gar nichts. Die 14 Teilnehmer\*innen, die heute die Wahl hatten, ließen sich jedoch nicht entmutigen und starteten vom Parkplatz des Bergrestaurants Waldeck die 11 km lange Rundwanderung. Ausgerüstet mit Regenjacken und Regenschirmen kam die Gruppe am ehemaligen Bollwerk Mainz, ein Überrest des ersten Weltkriegs, Schutzanlagen zur Verteidigung der Stadt Mainz, vorbei.

Leider konnten auf den am Weg liegenden Aussichtsplätzen die Ausblicke nicht wahrgenommen werden, da Regen und Dunst die Aussicht erschwerten.

Trotz des feuchten Wetters war die Stimmung unter den Wanderern gut und man kam schließlich wieder am Ausgangspunkt an, wo alle mit guter Laune in das Bergrestaurant Waldeck einkehrten.

Alle Teilnehmer\*innen kamen zu dem Ergebnis, dass es trotz des Regens, der übrigens kurz vor Ende der Wanderung aufgehört hatte, eine schöne Wanderung war und bedankten sich bei Wanderführer Alfred Fischer.

[Bilder davon gibt es hier!](#)